
出席状況 正会員数　　　　　   49 名　　　　本日出席会員数　　　　　  36 名
 本日の出席率　     78.26％　　　　修正出席率　　　　　　  84.78％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。毎日暑くなっ

たり涼しくなったりと体調を整え

るのにご苦労されていると思いま

す。そういう時は昼寝をしてキュ

ウリをかじると良いと昔から言わ

れております。昔の人はそうやって暑い夏を乗り切っ

たようです。それでは本日のお客様をご紹介致しま

す。後藤機械株式会社代表取締役　後藤一弘様と後

藤泰治会員の奥様の後藤三千代様です。私からは以

上です。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・7月 18日渡辺いわき市長へ表敬訪

問へ行って参りました。渡邉公平

ガバナー、生駒会長の年度になる

ということで表敬訪問を行いまし

た。吉野会員、遠藤会員、鈴木修一郎会員、私渡邉

も同行致しました。

・7 月 23 日は会長・幹事会があり生駒会長と私が出

席して参りました。

・本日例会終了後に臨時理事会を開きますので理事者

の皆さん宜しくお願い致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　 －佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで

後藤機械株式会社
代表取締役　後藤　一弘 様

後藤泰治会員の奥様　後藤三千代 様
磐城農業高等学校
インターアクトクラブ顧問　金成　力 先生（他 生徒 1名）
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例会場
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す。また、本日は出席奨励賞を差し上げたいと思い

ます。煙山会員前の方へどうぞ。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　－越田和副委員長
・後藤泰治会員の快方を願って。

斉藤、岩元、越田和、遠藤、吉野、

秋山、清水、山下、高田、本間、

荒川（義）、佐藤（政）、林、荒川（清）、鈴木（修）

各会員及び生駒会長、鈴木雅之副会長、鈴村副幹事

・勿来ロータリークラブの皆様の心遣いに感謝いたし

ます。　　　　　　　　　　　　　 後藤三千代 様

・クラブフォーラム委員会年度計画発表終了。実行に

向けて頑張ろう。押田、山下、岩元、富岡各会員及

び生駒会長、渡邉國和幹事

・7月 23 日いわき勿来ゴルフ愛好会のゴルフ大会で

優勝いたしました。（矢代会員に譲ってもらって）

富岡会員

・出席奨励賞ありがとうございました。　　煙山会員

・前回欠席ごめんなさい。

嵐、煙山、松崎、金成各会員

ロータリーソング　奉仕の理想

4つのテスト
髙萩　勝利 会員

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

◎前年度決算理事会報告－冨澤前幹事
　7月 17 日の例会後に決算理事会

が開催されましたのでご報告致しま

す。2012 － 2013 年度の決算が承認

されました。また、スマイルボック

ス会計も皆さんのご協力で無事締

めることが出来ました。ありがとうございました。

◇新世代委員会－岩元委員長
　今日は、磐城農業高等学校イン

ターアクトクラブの顧問の金成先

生と生徒さんが来て下さいまし

た。法被の披露と後藤会員の快方

に向けてということで千羽鶴を

持って来て戴きました。それでは金成先生宜しくお

願いします。

◎ゲスト挨拶　　　磐城農業高等学校
　　インターアクトクラブ顧問

　金成　力 先生
　磐城農業高等学校インターアク

トクラブ顧問の金成です。今日は、

私と部員の馬上君を同行しお邪魔

しました。

　まず、後藤様にはインターアクトクラブの活動に

大変ご尽力戴き、本校の同窓会副会長もされていて

いろいろな面でご支援を頂戴しております。後藤様

の怪我を聞いて部員達で何か出来ないかと思い、細

やかではあり

ますが千羽鶴

を折らせて戴

きましたので

後藤様の 1日

でも速い回復

をお祈りしお

贈りしたいと

思います。

　また、今度のいわき踊りに際し法被のご支援を頂

戴致しました。踊りにも使用しますがインターアク

トの活動にユニフォームとして末永く活用させて戴

きたいと思います。本当にありがとうございました。

◎会長・幹事会報告－生駒会長
　先日、開催された会長・幹事会についてご報告を

致します。久し振りに会長・幹事会に出席致しまし

たが長時間に渡っての会議でした。ガバナー公式訪

問の件、ガバナー補佐会議の件、猪苗代湖水環境協

議会の水草回収作業の件について報告がありました。

その中で猪苗代湖の水草回収日は 10 月 23 日㈰とな

りましたので大勢のご参加をお願いします。協議事

項としていわき分区の予算について審議され承認さ

れました。次に次期ガバナー補佐推薦ということで

いわき平東ロータリークラブより輩出と決議されま

した。また、青少年交換留学生について意見交換さ

れました。新入会員の合同セミナーが 11 月頃に行わ

れる予定になりました。その他ロータリーの友につ

いて話が出ました。以上で報告を終ります。

◎ガバナー事務所－鈴木修一郎地区幹事
　いよいよ7月22日からガバナー

公式訪問が始まりました。本日渡

邉公平ガバナーは郡山西ロータ

リークラブと郡山アーバンロータ

リークラブを訪問しております。

初日の 22 日には、郡山北ロータリークラブとグロー

バルロータリークラブをガバナーと私で訪問させて

戴きました。それぞれのクラブを訪問するというの

は新鮮なものがあると思いました。明日は郡山ロー

タリークラブと郡山南ロータリークラブを訪問予定

で私が朝から同行致します。今後いろいろな研修セ

ミナーが予定されており副幹事の皆さんにはご支援、

ご協力をお願いすることになりますので宜しくお願

い致します。


